

La salsa du démon dans les rues du village

LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY

Fin octobre, lorsque les jours raccourcissent, c'est le moment que des ombres fantastiques choisissent pour se promener dans les rues des villages. Voilà alors venu le temps d' Halloween la célèbre fête de Jack O Lanterne.

PETITS MONSTRES ET SORCIERS

A La Chapelle-sous-Gerberoy la conseillère et membre du comité des

fêtes, Noëlli Vincencio De Moura avait organisé, avec l'aide d'une bénévoles et de la première adjointe Elodie Batticle, un goûter pour les petits monstres et sorciers et sorcières du village.

Après le goûter, Noëlli a emmené la quinzaine d'enfants dans les rues du village. Mais loin de faire peur, la petite troupe a été chaleureusement accueillie par les habitants qui emplittaient les sacs de friandises. La récolte a été fructueuse et chacun est reparti avec un sac rempli.



Après le goûter, Noëlli a emmené la quinzaine d'enfants dans les rues du village en lançant aux habitants, « Des bonbons ou un sort ! »